



## 診療科のご案内 — 腎臓内科 —

日頃より地域の皆様には大変お世話になり、ありがとうございます。

今回は新病院となってから初めてになりますが腎臓内科についてご紹介させていただきます。

腎臓内科は常勤医師2名で診療にあたっております。

旧病院当時は午後診察のみでしたが、新病院へ移転後午前診察を開始しました。

午前午後とも多くの紹介を頂きまして、本当にありがとうございます。この場をお借りしてお礼申し上げます。

さらに多くの紹介を頂くことができるようにご紹介頂いた方、安定している方は地域の先生方のお力を賜うことができますようお願い申し上げます。

慢性腎臓病は日本腎臓学会調べでも当時約13万人と言われておりましたが、最近ではさらに増加していると考えられます。腎臓病診療としては検尿異常の評価、腎生検等を行い腎炎の診断や治療、急性腎不全治療、慢性腎不全の管理、入院治療が必要になった方の維持透析を行っております。

また遺伝子疾患を有する腎臓疾患の診療を行っております。

急性期医療としての血液浄化療法、免疫・神経・肝疾患などへの血液浄化療法を行っております。

腎臓病教室を予定していましたがコロナ禍のため開催することができませんでした。コロナのpandemicも収束しつつある状況であり、令和5年度からは腎臓病教室の開催、そして教育入院パスの再開を予定しています。

2名体制のため他地域の如く慢性腎臓病地域連携パスの適用はまだできませんが、将来的に地域の先生方と一緒に腎臓病疾患診療にあたることができると考えております。

なお当院ではシャント修復は行っておりません(シャントトラブルには対応できません)。また腹膜透析・移植は行っておりません。

腹膜透析をご希望される方、腎移植をご希望される方は腹膜透析を行っている施設、腎移植を行っている施設をご紹介させて頂いております。

今後とも、地域の先生方との連携を通じて、より良い医療の提供を目指していきたいと考えておりますので、よろしくお願い申し上げます。



## イオンモール開業に伴い当院周辺道路の混雑が予想されます

イオンモール豊川が、当院南側に令和5年4月4日（火曜）に開業することに伴い、当院周辺道路の混雑が予想されます。当院にご紹介いただく患者様には、診察時間に間に合うよう、早めのご出発のアナウンスをしていただきますようご協力をお願いいたします。

また、救急車両につきましては、周辺道路（病院南側道路）混雑時においては、当院北側のバス進入口から乗り入れ、正面ロータリー前を南下して救急搬送入り口に入ります。なお、混雑時以外は現行通り病院南側交差点から乗り入れます。

来院される患者様には、ご迷惑をおかけしますが、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 豊川市民病院経営強化プランを策定しました

国のガイドラインに基づき、当院が経営強化のために取り組む内容等をまとめた「豊川市民病院経営強化プラン（令和5年度～9年度）」を策定しました。指標の実現に向けて、職員一丸となり、取り組みを進めてまいります。

プランの詳細は、当院ホームページに掲載しておりますので、ご覧ください。

～豊川市民病院経営強化プランより抜粋～

### ＜ 経営強化のための取組 ＞

- 1 三次救急医療機関の役割を明確にし、高度・専門的な医療を提供します
- 2 人材の確保、育成とタスク・シフトを進め、時間外勤務削減を進めます
- 3 現在の経営形態を維持し、自律的・安定的な病院運営に取り組みます
- 4 感染対策を徹底し、柔軟な対応ができるように必要な体制を整えます
- 5 長期的な視点を持ち、適切な投資と費用の平準化を図ります
- 6 職員一人ひとりが経営意識を持ち、黒字経営に向けた取組を進めます

豊川市民病院経営強化プラン  
（令和5年度～令和9年度）



令和5年3月

豊川市 豊川市民病院

## PET-CT 検査依頼時の画像提供のお願いについて

当院へPET-CT検査のご依頼を頂いた際、3か月以内のCTとMRIの実施について確認をさせていただいておりますが、来院時には、紹介状と共に画像データを持参していただきますようお願いいたします。精度の高い読影を実施するため、比較参考とさせていただきます。ご協力をお願いいたします。



発行：豊川市民病院 患者サポートセンター

〒442-8561 豊川市八幡町野路 23 番地

電話 0533-86-1111【代表】 0533-89-5825【病診連携室】

※休診日：土・日曜日、祝日、年末年始（12月29日～1月3日）

※名鉄豊川線「八幡」駅下車すぐ。

※「豊川市コミュニティーバス」「豊鉄バス」の乗り入れ有り。